NOMBRE:	FECHA	:/	
MAESTRO(A):	GRADO:	GRUPO:	
ESCUELA:			Nuestro Saber

Pasión Sobre Ruedas

Mi hermano Antonio es amante de los deportes extremos. Se reúne con sus amigos y amigas en la plaza del barrio a practicar un sin número de piruetas en skate.

El domingo pasado fue un día particularmente accidentado. Muchos de sus amigos y amigas se cayeron porque no fueron capaces de sortear los obstáculos dispuestos en el camino en que corrían. Algunos sufrieron golpes en sus músculos y otros en los huesos. También se rastrillaron la piel y sangraron copiosamente. El caso más crítico fue el de Julio, que cayó de mala manera y se golpeo la cabeza. Perdió la conciencia durante unos minutos. Además, sufrió una fractura en el fémur.

Los adultos que estaban en la plaza llamaron al servicio médico de urgencia, el que envió una ambulancia con paramédicos. Ellos prestaron los primeros auxilio y trasladaron a los heridos.

Al llegar al centro médico, atendieron primero a Julio, por la gravedad de sus lesiones. Lo llevaron a tomarse una radiografía y, luego, de forma urgente, al pabellón de operaciones. Todos estábamos muy preocupados.

Después de tres horas salió el médico de la sala de operaciones y se acerco a nosotros. Nos conto que debieron colocarle una pieza metálica para unir el hueso fracturado y luego enyesar el muslo y la pierna. Además, nos dijo que para que se recupere totalmente, debe permanecer en reposo por seis meses. Luego de este tiempo, evaluara si puede continuar patinando skate. Además, nos recomendó a todos informarnos sobre cómo proteger nuestro cuerpo al andar en bicicleta, skate o patines.

Preguntas

1) ¿Qué ama mi hermano?

R: Mi hermano Antonio ama los deportes extremos.

2) ¿Qué decidieron hacer el domingo? R: El y un grupo de amigos y amigas decidieron reunirse en la plaza del barrio para practicar piruetas.
3) ¿Cómo fue el día domingo? R: Fue un día súper accidentado varios de ellos se cayeron.
4) ¿Qué le paso a Julio? R: A Julio se le fracturo el fémur y tuvieron que operarlo de emergencia.
5) ¿Cómo deberían cuidar su cuerpo para realizar estos deportes extremos? R: Deberían usar protectores y cascos deben cuidarse su cuerpo.
6) ¿Por qué es tan importante cuidar tu cuerpo? R: Nuestro cuerpo es súper importante por eso debemos cuidarlo si hacemos deportes extremos debemos colocarnos protección en todas partes de nuestro cuerpo.